

Calaveras Insurgentes

Por: Adolfo Del Ángel Rodríguez. Subdirector del Portal Insurgencia Magisterial. 30/10/2022

Llegó a Insurgencia Magisterial
la calaca, bien catrina,
criticando que está muy mal
que de ella nadie escriba.

El buen Oswaldo le explicó
que en las columnas se escribe
de política y educación,
de México y otros países.

Ninguna razón entendió,
la huesuda compañera
enojada, un guadañazo le dio
y lo partió en dos por la cadera.

Oswaldo se va bien tieso al panteón
dividido en dos partes
promotor de la genuina cooperación,
ni Herman pudo ayudarle.

Ya lo extrañan en Agenda,
también los de ÁBACOnRed,
como le llora la gran Mireya
y nuestra querida Betzabé.

La Muerte anda arrepentida,
pues Oswaldo allá en el Mictlán
anda hablando de la vida,
haciendo a la huesuda quedar mal.

Por aquí organiza una mesa redonda,

por allá un congreso mundial,
hasta allá su reflexión es tan honda,
¡ni la muerte lo puede aplacar!

La muerte llora en el panteón
pensando en lo que hizo mal,
sollozando decía: “solo hacía mi trabajo”
“solo es otro mortal”.

Lo que no sabía la flaca,
era de su trabajo en el más acá,
construyendo nuevos escenarios,
para que los sin voz se pudieran expresar.

En el mundo y en el panteón
queda constancia de su existencia,
pues grabado en su epitafio
firman Insurgencia Magisterial y la CREA.

ÁBACOenRed extraña a su representante
pues en México era buen elemento
Ya volverán a encontrarse
ya aunque sea en el descanso eterno.

Así transcurre, agitada, la muerte,
aplacando en la vida al Oswaldo,
no contaba que a quiénes él nos acompañó,
acá mucha lata seguimos dando.

Creemos en un mundo mejor,
desde los distinto espacios,
hasta que la calaca mire el reloj
y decida al panteón llevarnos.

En el más acá seguimos construyendo,
hablando de política y educación,
Sabemos que él en el mundo eterno
se enorgullece de nuestra dedicación.

Hasta aquí esta calaverita,
disfrutando de nuestra tradición,
disfruten de todo ahorita,
antes de llegar al panteón.

Fotografía: La verdad noticias

Fecha de creación

2022/10/30